



وزارة التعليم العالي  
المعهد العالي للهندسة والتكنولوجيا بقرى الشيخ

السيرة الذاتية  
للسيده / مؤمنه حسن على محمد عبده

1- Personal Data		1- بيانات شخصية	
Name :	Moamena Hassan Ali Mohamed Abdo	مؤمنه حسن على محمد عبده	الاسم :
Title :	Demonstrator at Higher Institute Of Engineering And Technology- KFS,Basic Science department	معيدة بقسم العلوم الاساسية بالمعهد العالي للهندسة و التكنولوجيا بقرى الشيخ	الوظيفة الحالية :
Place of Birth :	Elgarbia, Tanta	الغربيه – طنطا	جهة الميلاد:
Marital status :	Married	متزوجة	الحالة الاجتماعية :
Degree:	Bachelor of special Chemistry in faculty of science_ Tanta University. 2016	بكالوريوس العلوم قسم كيمياء خاص – كلية العلوم – جامعه طنطا 2016	المؤهل الدراسي وسنة الحصول عليه والتخصص:
E-mail address :	Moamena.hassan@yahoo.com	Moamena.hassan@yahoo.com	البريد الالكتروني:
Nationality :	Egyptian	مصرية	الجنسية :
		2- المؤهلات العلمية :	
		ا- الدرجة الجامعية الاولى : البكالوريوس	
Degree :	Bachelor of special Chemistry	بكالوريوس فى كيمياء خاص	اسم الدرجة :
Faculty :	Faculty of science-Tanta university	كلية العلوم – جامعه طنطا	الكلية المانحة :
Major Field :	Special Chemistry	كيمياء خاص	مجال التخصص :
Minor Field :			كلية التخصص الدقيق :
Date and Grade :	2016  (%77.19) Very good GPA : 2.72/5.00 ,	2016  جيد جدا (%77.19) ,GPA : 2.72/5.00	التاريخ والتقدير :

السيرة الذاتية  
للسيدة/ مؤمنه حسن على محمد عبده

<b>Graduation research:</b> Physical properties of polymers <b>Research grade:</b> Excellent, GPA: 4.50/5.00	بحث التخرج : الخواص الفيزيائية للبوليمرات تقدير البحث: ممتاز GPA:4.50/5.00
--	--

3- Employment History		3- التاريخ الوظيفي	
Job Name :	From من	To إلى	مسمى الوظيفة :
<b>Demonstrator :</b> at ,Basic Science department	2016		معيد : بقسم العلوم الاساسيه.

4- Conferences and Scientific Forums	4- المؤتمرات والندوات العلمية
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Attend and Presented" Layer-by-layer approach formation smart self-healing material for heal skin”, in the 4th Conference of Practical Physical Chemistry (CPPC 4 May 2016).</li> <li>- Attend and Presented" Layer-by-layer approach formation smart self-healing material for heal bones", in International Conference for Women in Science Without Borders movement/ network (WISWB 21-23 march 2017)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- حضور و عرض بحث عن طبقات تلو الاخرى فى تكوين مواد المعالجه الذاتيه للجلد فى المؤتمر الرابع للكيمياء الفيزيائيه التطبيقيه.(2016)</li> <li>- حضور و عرض بحث عن طبقات تلو الاخرى فى تكوين مواد المعالجه الذاتيه للعظم فى المؤتمر الدولى للمرأة فى العلوم.(2017)</li> </ul>

5- Training and Workshops	5- الدورات والتدريب وورش العمل
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Attend workshop in how to deal with the devices of Laboratory devices in General Laboratory in Tanta University(2016).</li> <li>- Attend workshop about "How to submit a conference?" at Academy of Scientific Research and Technology in Cairo.(2017).</li> <li>- Attend workshop about "El-Sevier publishing campus” presented by Charon Duermeijer , Senior Director Academic Customer Engagement in El-Sevier</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- حضور ورشه عمل عن كيفية التعامل مع الاجهزه المعملية فى المعمل المركزى بجامعة طنطا.(2016).</li> <li>- حضور ورشه عمل عن كيفية تقديم بحث فى مؤتمر فى اكاديمه البحث العلمى فى القاهره (2017).</li> <li>- حضور ورشة عمل عن "السفير للنشر" قدمها شارون دويرمبير ، كبير مديري خدمة العملاء فى مجلة السفير, فى أكاديمية البحث العلمي والتكنولوجيا فى القاهرة.</li> <li>-حضور ورشه عمل لكيفية تحضير الصابون فى المنازل فى كلية العلوم جامعه طنطا (2019).</li> <li>-حضور ورشه عمل عن الـ plagiarism فى ابحاث</li> </ul>

السيرة الذاتية  
للسيدة/ مؤمنه حسن على محمد عبده

<p>publisher, at Academy of Scientific Research and Technology" in Cairo (22 march 2017).</p> <ul style="list-style-type: none"><li>- Attend workshop about " preparation of soap in home “. (2019)</li><li>- Attend workshop about plagiarism in master research “. (2019)</li></ul>	<p>الماجستير (2019).</p>
---	--------------------------